



HOTEL

BONUS:

**-FREE TRAVEL INSURANCE
-WI-FI ON BUS**



HOTEL



WINTER FANTASTIC WEST EUROPE + EURO DISNEY 13D/10N By Singapore Airlines

Paris, Brussels, Amsterdam, Cologne, Frankfurt
Strasbourg, Zurich, Venice, Pisa, Milan

Dep : 25 December 2023

**Highlight : Paris Euro Disneyland, Volendam Fish Village,
Notredame of Strasbourg, Eiffel Tower**

DAY 01/25 DEC : JAKARTA - SINGAPORE

SQ 963 CGK - SIN 18.00 - 20.45

Pada waktu dan tempat yang sudah ditentukan sebelumnya kita akan berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk bersama-sama berangkat menuju Paris, Perancis. (No Meals)

DAY 02/26 DEC : SINGAPORE - PARIS

SQ 336 SIN - CDG 00.15 - 07.15

Pagi ini anda tiba di paris dan anda akan langsung kami ajak untuk berkeliling kota Paris dengan melewati Les Invalides, Eiffel Tower, Arc De Triomphe, Place De La Concorde, Champs Elysees, Louvre Museum. Setelahnya diantar kembali menuju hotel untuk bermalam. (--/--/--)

Hotel : Mercure Paris Saint Quen atau setaraf

DAY 03/27 DEC : PARIS EURO DISNEYLAND

Acara hari ini sehari penuh anda akan diantar menuju Paris Euro Disneyland, dimana anda akan merasakan pengalaman berbagai macam wahana seperti Space Mountain, Phantom Manor, Pirates of the Caribbean, it's a Small World, dan banyak lainnya. (MP/--/--)

Hotel : Mercure Paris Saint Quen atau setaraf

DAY 04/28 DEC : PARIS-BRUSSELS -AMSTERDAM/sekutarnya

Hari ini perjalanan dilanjutkan ke Brussels, ibukota Belgia yang menjadi pusat politik internasional dan kota tujuan para politikus, diplomat, pegawaisipil, dan organisasi internasional. Anda akan diajak melihat Atomium, Mannekin Piss yang merupakan ikon kota Brussels dan Grand Palace, alun-alun utama di kota Brussel yang dikelilingi oleh balai-balai kongsi yang mewah dan dua bangunan yang lebih besar. Perjalanan dilanjutkan menuju Amsterdam untuk bermalam. (MP/--/--)

Hotel : Best Western Plus Plaza Almere Hotel atau setaraf

DAY 05/29 DEC : AMSTERDAM/sekutarnya - Zaanse Schans - Volendam - Amsterdam/sekutarnya

Pagi ini Anda akan mengunjungi Zaanse Schans untuk melihat Cheese & Clog Factory serta Windmills dimana Anda dapat berfoto dengan latar kincir angin tradisional. Dilanjutkan dengan mengunjungi Volendam, desa nelayan Belanda yang asri dan Anda bisa berfoto dengan menggunakan baju tradisional Belanda (biaya sendiri). Kembali menuju kota Amsterdam untuk melihat/melewati National Monument, Royal Palace of Amsterdam, dan Dam Square. dan mengunjungi Coster Diamond, pabrik pengasahan berlian tertua di Belanda yang beroperasi sejak tahun 1840. (MP/--/--)

Hotel : Best Western Plus Plaza Almere Hotel atau setaraf

DAY 06/30 DEC : AMSTERDAM - COLOGNE - FRANKFURT

Acara tour hari ini dilanjutkan dengan menuju kota Cologne yang terkenal dengan parfum eau de cologne 4711 untuk melihat Cathedral Cologne yang megah, sesampainya di frankfurt atau kota sekitarnya anda akan diantar menuju hotel untuk bermalam. (MP/--/MM)

Hotel : Dorint Main Taunus Frankfurt atau setaraf

DAY 07/31 DEC : FRANKFURT - STRASBOURG - ZURICH

Kita lanjutkan perjalanan menuju kota Strasbourg yang terkenal dengan sebutan Petit France, dan anda akan berkeliling di Old Town Strasbourg, dan berfoto di Notredame of Strasbourg. Setelahnya Bermalam di Zurich atau kota sekitarnya. (MP/--/--)

Hotel : A-ja Resort Zurich atau setaraf

DAY 08/01 JAN : ZURICH - MT. TITLIS - LUCERNE - ZURICH

Setelah sarapan pagi, anda akan diantar menuju Lucerne untuk city tour melihat Chapel Bridge, Lion Monument, Old Town dan keindahan dari Lucerne Lake, anda juga berkesempatan mengikuti acara tambahan berkunjung ke Mt.titlis (optional). (MP/--/--)

Hotel : A-ja Resort Zurich atau setaraf



GRAHA OBAJA : 021 - 8062 9898
PURI INDAH : 021 - 5830 0559
ALAM SUTERA : 021 - 3044 9222

WISMA INDOMOBIL : 021 - 856 4843
EPIWALK : 021 - 8062 9898
THAMRIN : 021 - 315 8083

CIDENG KARUNIA : 021 - 386 5346
SURABAYA : 031 - 731 5140
MEDAN : 061 - 4201 2538



Facebook : obaja tur Instagram : obajatourtravel Email : tour@obajatour.com www.obajatour.com

DAY 09/02 JAN : ZURICH - VENICE

Acara tour hari ini Anda akan meninggalkan negara Swiss dan menuju negara italy tepatnya menuju kota **Venice**, sesampainya anda akan proses check in untuk beristirahat. (MP/--/--)
Hotel : Novotel Venice Mestre Castellana hotel atau setaraf

DAY 10/03 JAN : VENICE - PISA

Setelah Sarapan anda akan berkeliling di kota air **VENICE** yang terkenal di dunia dengan menggunakan transportasi air menuju **Bridge of Sigh, St. Mark Square, St. Mark Cathedral, Bell Tower**, lalu dilanjutkan menuju Pisa untuk bermalam. (MP/--/MM)
Hotel : San Ranieri hotel atau setaraf

DAY 11/04 JAN : PISA - MILAN

Pagi hari anda akan diantar untuk menuju **Pisa Leaning Tower Complex**, yang terkenal dengan menara miring-nya, setelahnya perjalanan dilanjutkan menuju **Milan** sesampainya anda akan berkeliling untuk melihat **Sforza Castle, Duomo Cathedral** yang memiliki arsitektur bergaya gothic yang dibangun pada tahun 1813, **La Scala Theater** serta **Da Vinci Statue**. (MP/--/--)
Hotel : Novotel Malpensa Airport atau setaraf

DAY 12/05 JAN : MILAN - SINGAPORE

SQ 377 MXP - SIN 13.20 - 08.15+1
 Hari ini Anda akan diantar ke airport untuk penerbangan kembali ke Jakarta. (MP/--/--)

DAY 13/06 JAN : SINGAPORE - JAKARTA

SQ 958 SIN - CGK 12.30 - 13.15
 Siang ini, Anda akan melanjutkan penerbangan menuju **Jakarta**. Dengan demikian berakhirlah acara tour Anda. Terima kasih atas partisipasi anda dalam mengikuti acara tour bersama kami **OBAJA TOUR**. Sampai jumpa pada kesempatan Tour lainnya.

NOTE : Acara tour diatas adalah sebagai panduan saja, sehingga urutannya dapat berubah tergantung keadaan setempat, misalnya keadaan cuaca, lalu lintas, hari libur setempat dan lain-lain.

Harga Tour per orang / dalam IDR (Minimal keberangkatan 20 Dewasa)

DEP. DATE	Dewasa / Anak Twin Share	Anak (02 - 10 tahun)		Sgl Supp	Apt Tax & Fuel Surch	Visa Schengen + Prime Time
		Extra Bed	No Bed			
25 DEC	IDR 43,988K	IDR 42,988K	N/A	IDR 18,500K	INCLUDED	IDR 2,300K + IDR 1,200K

- Harga tour dalam Rupiah (x1000) dan dapat berubah jika terjadi perbedaan kurs tukar mata uang asing
- Acara perjalanan, Harga Tour / Visa / Airport Tax International & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu,
- Benua Europe memiliki 4 musim yang berbeda, beberapa negara yang beriklim sejuk seperti Jerman, Austria dan Swiss, hotel - hotel umumnya tidak memakai pendingin ruangan (AC)
- Deviasi (Pemisahan/Perpanjangan waktu perjalanan) akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi airlines yang bersangkutan.



GRAHA OBAJA : 021 - 8062 9898
 PURI INDAH : 021 - 5830 0559
 ALAM SUTERA : 021 - 3044 9222

WISMA INDOMOBIL : 021 - 856 4843
 EPIWALK : 021 - 8062 9898
 THAMRIN : 021 - 315 8083

CIDENG KARUNIA : 021 - 386 5346
 SURABAYA : 031 - 731 5140
 MEDAN : 061 - 4201 2538



HARGA TOUR TERMASUK :	HARGA TOUR TIDAK TERMASUK :
<ol style="list-style-type: none"> 1. Tiket kelas ekonomi JAKARTA - x/SINGAPORE - PARIS // MILAN - x/ SINGAPORE - JAKARTA by Singapore Airlines 2. Airport tax dan fuel surcharge <i>(*dapat berubah sewaktu-waktu)</i> 3. Bagasi 1 pcs per orang dengan berat maksimum 25 kg untuk kelas ekonomi sesuai dengan ketentuan dari airlines 4. Akomodasi di hotel berbintang 4 berdasarkan 1 kamar berdua (twin share), jika menginginkan sekamar sendiri maka dikenakan biaya Single Supplement. 5. Kategori Triple Sharing adalah 1 kamar ditempati oleh 3 orang , dan berupa tambahan Extra Bed / Sofa Bed sesuai dengan standard hotel yang ada. Harga Triple sharing sama dengan harga Twin Sharing. 6. Acara tour, transport dan makan-minum sesuai acara tour dan hanya dalam group. 7. Tour Leader dari Obaja Tour 8. Travel insurance group usia tertanggung 03 bulan – 69 tahun (medical expenses only) dengan syarat dan ketentuan yang berlaku 9. Airport handling pada saat keberangkatan di Jakarta 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Document perjalanan yang diperlukan, misalnya passport, visa dan kelengkapan document lainnya 2. Pengeluaran pribadi seperti laundry, mini bar, pay tv, dll. 3. Visa Schengen Italy IDR 2,300K/orang, single, proses normal (*Dapat Berubah Sewaktu-waktu) + Prime Time IDR 1,200K 4. Tipping standard untuk Tour Leader EUR 3, Guide EUR 2, Driver EUR 3 per peserta per hari 5. Biaya PCR test sebelum keberangkatan di Jakarta, apabila diperlukan 6. Biaya PCR Test pada saat kepulangan di Paris, apabila diperlukan (estimasi ± EUR 200/orang) 7. Apabila ada keharusan karantina mandiri saat di negara tujuan ataupun di Indonesia, maka biaya yang dikeluarkan menjadi tanggung jawab peserta tour (bukan travel agent ataupun pihak asuransi) 8. Biaya karantina apabila peserta terinfeksi COVID 19, baik selama perjalanan ataupun setelah perjalanan berlangsung 9. Biaya bea masuk atas barang-barang yang dikenakan oleh duane atau biaya untuk menitipkan barang di Bandara 10. Porter hotel tidak tersedia 11. Optional Tour. 12. Excess Baggage (Kelebihan Bagasi) 13. Biaya Deviasi 14. Ppn 1.1 %

SYARAT DAN KETENTUAN PAKET TOUR:

1. Minimal keberangkatan 20 orang dewasa / group
2. Uang Muka Pendaftaran tidak dapat dikembalikan (down payment non-refundable) per peserta minimal IDR 15.000.000 ditambah biaya Visa (jika ada).
3. Pelunasan biaya Tour wajib dilakukan selambat-lambatnya 15 hari kerja sebelum tanggal keberangkatan.
4. Airport Tax Internasional, Fuel Surchage, biaya visa dan asuransi perjalanan pribadi dapat berubah sewaktu-waktu, dan akan disesuaikan kepada peserta sebelum keberangkatan.
5. Obaja Tour berhak melakukan penerbitan tiket pesawat, kereta api dan transportasi lainnya, akomodasi, tiket masuk objek wisata tanpa melakukan konfirmasi lisan maupun tertulis kepada Peserta yang telah melakukan deposit demi kenyamanan dan kelancaran perencanaan perjalanan Tour.
6. Untuk permintaan perpanjangan (EXTEND) / deviasi yang sudah disetujui, maka akan dikenakan biaya sesuai dengan ketentuan pihak penerbangan (Airlines) dan tidak dapat kembali ke jadwal semula.
7. Obaja Tour tidak bertanggung jawab atas kebijakan atau keputusan yang dikeluarkan oleh pihak Kedutaan berkaitan dengan permohonan dokumen Visa, termasuk tidak terbatas dalam hal permohonan tidak dapat diterima / ditolak, tidak terpenuhinya tenggat waktu penyelesaian atas pengurusan Visa sampai dengan tanggal keberangkatan Tour, baik karena adanya penambahan permintaan persyaratan dari Kedutaan ataupun karena sebab lain yang tidak diinformasikan oleh Kedutaan, maka hal tersebut merupakan kebijakan Kedutaan terkait. Hal ini juga termasuk dalam pengajuan secara kolektif, yaitu pengajuan Visa yang dilakukan oleh rombongan group atau keluarga, Jika Visa hanya dapat diterbitkan kepada beberapa Peserta dalam group / anggota keluarga saja, sedangkan Peserta lain dalam group atau anggota keluarga lain tidak mendapatkan Visa. Obaja Tour tidak mempunyai kewenangan untuk menyetujui, menolak ataupun menunda proses pengajuan Visa. Keputusan untuk diterima atau ditolaknya sepenuhnya adalah otoritas dari pihak Kedutaan negara terkait.
8. Biaya Visa yang sudah dibayarkan tidak dapat dikembalikan, termasuk jika permohonan Visa tersebut ditolak oleh Kedutaan. Peserta akan dikenakan denda pembatalan dan administrasi lainnya (jika ada) sesuai dengan ketentuan yang ditetapkan oleh pihak perusahaan penerbangan, Hotel dan Penyedia Jasa lain terkait, yang akan diperhitungkan dengan pembayaran deposit yang telah dibayarkan Peserta. Obaja Tour akan melakukan usaha terbaiknya kepada Penyedia Jasa dalam hal meminimalisir nilai denda yang akan dikenakan kepada Peserta.

9. Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
10. Apabila terjadi Force Majeure (kondisi di luar kemampuan Obaja Tour dan / Penyedia Jasa) atau kondisi lain yang berdampak pada keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta selama pelaksanaan Tour, maka jika terjadi perubahan / pembatalan / pengurangan / penambahan jadwal Tour, Peserta tidak dapat meminta pengembalian Biaya Tour baik sebagian / seluruhnya, menanggung kelebihan Biaya Tour jika Tour melebihi jadwal yang ditentukan yang diakibatkan kondisi Force Majeure dan kondisii yang mengganggu keamanan, keselamatan dan / kenyamanan Peserta.
11. Peserta yang melakukan pembatalan / pindah tanggal / pindah acara tour karena alasan apapun sebelum tanggal keberangkatan akan dikenakan biaya pembatalan dengan ketentuan sbb:
 - a. setelah pendaftaran: Uang Muka Pendaftaran (Non-Refundable)
 - b. 44 - 16 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 50% dari biaya tour.
 - c. 15 - 08 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 75% dari biaya tour.
 - d. 07 hari kalender sebelum tanggal keberangkatan: 100% dari biaya tour.
12. Peserta yang menempati 1 kamar sendiri maka wajib membayarr biaya single supplement. Untuk Peserta dewasa yang memilih 1 kamar dapat diisi oleh 3 orang, maka tempat tidur tambahan (extra bed) yang disediakan pihak hotel dapat berbeda jenis, ukuran dan kenyamanan dibandingkan tempat tidur standar yang tersedia. Beberapa hotel tertentu tidak menyediakan tempat tidur tambahan.

RY/04042023

GRAHA OBAJA : 021 - 8062 9898
PURI INDAH : 021 - 5830 0559
ALAM SUTERA : 021 - 3044 9222

WISMA INDOMOBIL : 021 - 856 4843
EPIWALK : 021 - 8062 9898
THAMRIN : 021 - 315 8083

CIDENG KARUNIA : 021 - 386 5346
SURABAYA : 031 - 731 5140
MEDAN : 061 - 4201 2538

